



Australian Government

Department of Home Affairs

Warga negara Australia, penduduk tetap Australia atau warga negara Selandia Baru yang biasanya berdomisili di Australia

Anda boleh datang ke Australia jika Anda adalah warga negara Australia, penduduk tetap, atau warga negara Selandia Baru yang biasanya berdomisili di Australia.

Australia menerapkan peraturan perbatasan yang ketat untuk melindungi kesehatan masyarakat Australia. Saat ini, ketersediaan penerbangan dari dan ke Australia sangat terbatas dan Anda mungkin tidak dapat melakukan perjalanan sekarang. Lihat [Smartraveller](#). Larangan perjalanan dapat berubah nantinya. Harap periksa kembali secara rutin. Lihat: [Pernyataan media Kabinet Nasional](#).

Kecuali yang tiba melalui [penerbangan bebas karantina dari Selandia Baru](#), semua pengunjung yang tiba di Australia, termasuk warga negara Australia, harus menjalani karantina wajib selama 14 hari di fasilitas yang ditunjuk, misalnya hotel, di kota kedatangan mereka. Lihat [Nasihat Coronavirus \(COVID-19\) untuk pengunjung](#).

Anda mungkin harus membayar biaya karantina Anda. Untuk informasi lebih lanjut tentang ketentuan karantina, hubungi [departemen kesehatan pemerintah negara bagian atau teritori](#) terkait.

Warga negara Australia

Warga negara Australia dapat memasuki Australia dan, dalam keadaan luar biasa, dapat masuk tanpa paspor Australia yang sah. Anda harus mengetahui semua peraturan yang berlaku di negara keberangkatan Anda sebelum memulai perjalanan. Lihat [Smartraveller](#)

Jika Anda tidak memiliki paspor yang masih berlaku, dan sangat perlu melakukan perjalanan sebelum paspor dapat dikeluarkan, harap beri tahu staf maskapai bahwa Anda adalah warga negara Australia dan tidak memerlukan visa untuk masuk ke Australia. Maskapai penerbangan tersebut akan menghubungi Departemen Perlindungan Perbatasan Australia (Australian Border Force) untuk memverifikasi kewarganegaraan Anda. Anda harus membawa dokumen penunjuk identitas pada saat menghubungi mereka.

Penduduk tetap (permanent resident) Australia

Pemegang visa penduduk tetap (permanent resident) dan visa keluarga Sementara (Provisional) dapat memasuki Australia. Lihat saran tentang [kategori yang dikecualikan dan pembatasan perjalanan](#).

Visa permanen biasanya memiliki fasilitas perjalanan selama 5 tahun. Jika Anda berada di luar Australia saat fasilitas perjalanan visa permanen Anda habis masa berlakunya, Anda tidak dapat kembali ke Australia.

Untuk mengetahui bagaimana Anda dapat masuk kembali ke Australia sebagai Penduduk tetap, lihat [Penduduk tetap](#).

Tanggal kedatangan pertama kalinya (Tanggal kedatangan awal)

Informasi ini hanya berlaku untuk pemegang visa keluarga permanen dan visa keluarga sementara (provisional) berikut:

- Pasangan (sub kelas 309 atau 100)
- Visa orang tua (Sub kelas 143 atau 103)
- Visa anak (Sub kelas 101, 102 atau 445)
- Visa keluarga lainnya (Sub kelas 114, 115, 116, atau 117)

Jika Anda tidak dapat melakukan perjalanan ke Australia sebelum tanggal kedatangan pertama visa Anda, Anda mungkin masih dapat memasuki Australia di kemudian hari. Visa Anda harus valid dan Anda harus terus memenuhi semua persyaratan dan ketentuan visa lainnya.

Ketika Anda berencana untuk bepergian, Anda harus mengajukan [formulir permohonan surat fasilitas perjalanan](#).

Kemudian kami dapat mengirimkan surat fasilitas perjalanan kepada Anda untuk menyatakan bahwa Anda diizinkan memasuki Australia setelah tanggal kedatangan pertama visa Anda. Jika kami memberi surat fasilitas perjalanan kepada Anda, bawalah surat itu ke pelabuhan keberangkatan Anda. Anda mungkin perlu menunjukkannya pada saat check-in maskapai dan saat tiba di Australia.

Surat fasilitas perjalanan tidak akan dikeluarkan kecuali Anda memegang salah satu visa keluarga di atas dan tanggal kedatangan pertama Anda kurang dari 3 bulan lagi.

Catatan: tanggal kedatangan pertama kalinya (tanggal kedatangan awal) berbeda dengan 'Tidak Boleh Tiba setelah Tanggal' (Tanggal Terakhir untuk Tiba).

Jika Anda meminta surat fasilitas perjalanan, Anda harus memastikan bahwa:

- Anda memegang visa keluarga Permanen atau sementara yang valid
- tanggal kedatangan pertamanya (tanggal kedatangan awal), sebagaimana ditentukan dalam surat keputusan visa (visa grant letter) Anda, telah atau akan terlewati sebelum Anda dapat melakukan perjalanan ke Australia
- Anda berencana untuk bepergian ke Australia dalam 12 bulan ke depan.

Jika Anda memegang visa Bakal Menikah (Prospective Marriage) (Sub kelas 300), lihat [Pengembalian Dana dan Penghapusan biaya permohonan visa](#) untuk informasi lebih lanjut.

Warga negara Selandia Baru yang biasanya berdomisili di Australia

Warga negara Selandia Baru yang biasanya tinggal di Australia (dengan visa sub kelas 444 atau visa permanen atau sementara lainnya) dapat datang ke Australia.

Jika Anda tidak tinggal di Selandia Baru selama 14 hari atau lebih terhitung persis sebelum kedatangan melalui udara di Australia, Anda harus dapat menunjukkan bukti dokumentasi kependudukan pada saat check-in. Bukti alamat rumah yang dapat diterima dapat berupa, tetapi tidak terbatas pada:

- Dokumen yang dikeluarkan oleh pemerintah (misalnya SIM yang dikeluarkan Australia, kartu Medicare, pendaftaran sebagai penduduk Australia di Kantor Pajak Australia) yang didukung oleh satu jenis dokumentasi lain yang mengonfirmasi:
 - bahwa saat ini Anda memiliki pekerjaan atau sedang kuliah yang disetujui di Australia (atau dukungan keuangan yang dibuktikan melalui pernyataan bank setempat) atau
 - Anda memiliki atau menyewa properti di Australia (misalnya tagihan utilitas, surat pemberitahuan tarif, perjanjian sewa)

Anda dapat menunjukkan bukti tersebut saat check-in di bandara. Tempat tinggal Anda akan dicocokkan dengan riwayat perjalanan sebelum Anda diizinkan untuk naik ke pesawat. Jika Anda tidak yakin apakah keadaan Anda termasuk dalam definisi domisili biasanya kami sarankan Anda mengajukan permohonan penilaian setidaknya dua minggu sebelum keberangkatan Anda.

[Ajukan permohonan Anda](#)

Saya memiliki visa Pengungsi dan Kemanusiaan (Kelas XB)

Sesuai larangan perjalanan COVID-19 saat ini, orang dilarang memasuki Australia kecuali jika mereka adalah warga negara atau penduduk tetap Australia.

Jika Anda memegang visa Pengungsi dan Kemanusiaan (Kelas XB), Anda tidak dianggap sebagai penduduk tetap, kecuali Anda telah memasuki Australia.

Pemegang visa Pengungsi dan Kemanusiaan (Kelas XB) yang belum melakukan perjalanan ke Australia tidak dapat memasuki Australia saat ini, kecuali mereka telah mengajukan permohonan pengecualian dan telah diberikan pengecualian. Untuk informasi lebih lanjut, lihat [Larangan perjalanan](#)

Ajukan pengecualian secara online

Harap ajukan hanya satu permohonan per orang. Permintaan duplikat akan menunda penilaian. Jika Anda tidak diberikan pengecualian, Anda tidak boleh melanjutkan rencana perjalanan Anda, karena Anda tidak akan diizinkan untuk naik pesawat ke Australia. Jika Anda diberikan pengecualian perjalanan, Anda perlu membawa bukti keputusan pengecualian tersebut ke bandara.

[Mengajukan permohonan pengecualian perjalanan](#)